

Pressestelle, Dienstag, 25. September 2012

Mühlheim-Lämmerspiel Bauarbeiten in der Steinheimer Straße

Bauarbeiten in der Steinheimer Straße zwischen Konrad-Adenauer-Straße und Bischof-Ketteler-Straße

In der Woche vom 01. Oktober bis 05. Oktober 2012 wird der Fahrbahnbelag der Steinheimer Straße im Bereich zwischen Konrad-Adenauer-Straße und Bischof-Ketteler-Straße erneuert. Die Straße ist in dieser Zeit für den Durchgangsverkehr gesperrt. Es kann zeitweise auch zu Behinderungen der Zufahrt zu den im Baubereich liegenden Grundstücken kommen. Für auftretende Unannehmlichkeiten wird um Verständnis gebeten.